

## 6年生修学旅行inNAGASAKI

12月6日(月)7日(火)の二日間、6年生が元気に修学旅行に行ってきました。予定では6月に行く予定でしたが、新型コロナの感染状況で12月に延期していたので、無事出発することができなによりでした。これも全学年のご家庭での感染防止への取り組みのおかげです。

目的地長崎では、一日目は「平和学習」を中心に行動し、平和公園では「千羽鶴」をささげ、平和の尊さを学んできました。宿泊は佐世保市にあるホテルに泊まり、きれいな夜景も見て、ディナーでテーブルマナーも学びました。二日目は、水族館のバックヤード見学も体験し、最後はハウステンボスで自由行動と、充実した二日間で思い出をつくって帰ってきました。



平和公園で平和集会



ホテルでのディナー



九十九島観光船の前で



ハウステンボス

## 応援ありがとうございました！「持久走大会」

12月10日(金)に「持久走大会」が行われました。これまで子供達は「朝のランニング」「業間のランニングタイム」「体育の授業」と練習を積み重ねてきました。走る度にタイムが上がることで、やる気と自信を高めてきたように思います。本番は、まず「低学年の部」からスタート。1,200mのコースに元気に飛び出していきました(アドレナリン満タンで思いもかけないダッシュでのスタートとなりました！)。全員走りきり、1位は3年生すずはさん、2位2年生のあさん、3位2年生なるみさんという結果でした。次は、「高学年の部」2,000mのスタートでした。全員自分のペースを守りながらも自己ベスト目指して頑張る姿が見られました。一周500mのコースを4周するのですが、一番きつい3周目も必死にねばり強く走るみんなでした。結果は女子の部1位が4年生みさきさん、2位4生まなさん、3位5年生りさん、男子の部が1位5年生こうせいさん、2位6生かいきさん、3位4年生すばるさんでした。

持久走は苦しいものです。でもそれをやりとげることが自信や次のへのがんばりに繋がります。走り抜いた自分と友達をしっかりほめてあげましょう。

子供達が最後までがんばることができたのも、寒い中たくさんの保護者の皆様、ご家族の皆様の温かい声援のおかげです。応援ありがとうございました。



## 日本の伝統文化にふれる

この冬「日本の伝統文化」にふれる機会が二度ありました。11月16日には「学校寄席」で落語(柳家さん喬師匠)を聞きました。12月1日には「生き生き芸術教室」で和楽器体験(和楽器にぎわい座)がありました。どちらも子供達に貴重な学びの場となりました。



学校寄席



和楽器体験

## 人権集会・人権宣言

11月8日からの人権月間のまとめとして、今週「人権集会」が開かれました。一人一人が「私の人権宣言」を発表し、運営委員会が学校の人権宣言文「いじめや差別をなくし、みんながなかよく楽しめる平和な学校を作ろう」を紹介しました。



八竜小人権宣言文